



Formulaire d'inscription au LFHMUN 2025

Léa Romanou
Laura Ladiki
Jacques Froment
Alexia Winters

A RENDRE JUSQU'AU 26 SEPTEMBRE, A LA VIE SCOLAIRE

Nom :
Prénom :
Classe :

Nombre de conférences MUN auxquelles vous avez déjà assisté :

Écrivez l'adresse mail que vous utilisez le plus souvent :

.....

Quelle langue parlez-vous le plus couramment ? (Il faudra tout de même maîtriser le français et l'anglais pour pouvoir participer.)

- ☐ Anglais
- ☐ Français
- ☐ Grec

Dans quel comité voudriez-vous être ?

Choix 1	
Choix 2	
Choix 3	
Choix 4	

Avez-vous des restrictions alimentaires (porc, végétarien...) :

- Je m'engage à payer les frais de participation au LFHMUN qui seront compris entre 45 et 55 euros et à respecter le règlement intérieur du LFHMUN.

Suivez les nouvelles sur le compte Instagram : @lfhmun2025 et n'hésitez pas à nous contacter par mail : lfhmun@lfh.gr

Signature du responsable légal :

Signature de l'élève :

1.Organisation Mondiale de la Santé :

- 1-L'approvisionnement des aides sanitaires dans les zones poste conflit.
- 2-Explorer le potentiel des Interfaces Cerveau-Ordinateur (ICO) pour faciliter la récupération après des troubles et des blessures neurologiques.
- 3-Addressing the future of intellectual property rights protection in the pharmaceutical industry to ensure increased equitable access to medication.

2.Conseil des Droit Humains :

- 1-Freedom of press and journalism in Russia.
- 2-Addressing Human Rights Violations and the lack of democratic governance in Turkmenistan: Balancing sovereignty and Global responsibility.
- 3-Comment gérer les tensions liées à l'exploitation des ressources naturelles pour garantir la paix et la durabilité au Congo.

3.Comité Environnemental :

- 1-Lutter contre l'impact disproportionné des déchets plastiques dans les pays en développement et explorer des stratégies pour réduire la pollution plastique grâce à la coopération internationale et aux innovations technologiques
- 2-Faire face à des questions de déforestations, de protection des écosystèmes et de la faune
- 3-Ensuring the protection of coral reefs threatened by ocean acidification

4.Comité Économique et Financier :

- 1-Addressing the rising Global Debt levels in developing countries to ensure economic resilience.
- 2- Utilizing emerging technologies to combat money laundering in the age of digital currencies and cryptocurrency-based crime.
- 3- Discuter l'imposition d'une taxe sur les Transactions financières à l'échelle mondiale.

5. Conseil de Sécurité :

- 1-Assurer une meilleure gestion des conflits en Arctique.
- 2- Assurer la sécurité régionale et des déplacements surs en Afrique centrale.
- 3- Resolving the civil war in Yemen: global security challenges and strategies.

6.Comité Social et Humanitaire :

- 1-End World Hunger as Announced in the Sustainable Development Goals 2030.
- 2- Promoting the Rights of Civilians in Venezuela.
- 3- Accès à l'éducation dans des zones de conflit.

7. Groupe des Vingt :

- 1-Ensuring a global transition towards renewable energy
- 2-Financing the environmental transition through the support of an international fund dedicated to addressing climate change
- 3-Encadrer l'utilisation de l'intelligence artificielle dans l'économie

8. Comité du Désarmement et de la Sécurité :

- 1- La militarisation de l'espace : régulation et prévention des conflits internationaux.
- 2- Règlements de la vente des armes dans un contexte de conflit israélo-palestinien ou russo-ukrainien.
- 3- Impact of private military security contractors on global security.

9. Forum Scientifique :

- 1- Établir accès équitable aux vaccins ARN dans les pays en voie de développement.
- 2- Discuter la création d'un organe international à but non lucratif permettant des échanges et des collaborations entre les départements scientifiques des universités.
- 3- Discussing the implementation and legalization of robotic surgery and AI in national healthcare departments and medical research.

10. Agence des NU sur les drogues et le crime :

- 1- Resolving the issue of drug-and-arms-smuggling migrants with emphasis on the US-Mexico border.
- 2- Implementing measures to decrease the number of minors entering the criminal world through social media.
- 3- Réguler l'impact croissant des groupes terroristes, des milices paramilitaires et des cartels de la drogue dans les domaines politiques.

11. Crise Historique

- 1- Crise des missiles de Cuba (1962): Négocier pour éviter une guerre nucléaire.
- 2- The Aftermath of the September 11th Attacks: Global Response and Counterterrorism Strategies.
- 3- Prendre des mesures urgentes pour répondre à l'accident de Tchernobyl (1986).

12. Comité Légal :

- 1- Reconsidering the limitations to immunities of political leaders and diplomats.
- 2- Législation sur la cybersécurité/ cybercriminalité.
- 3- Addressing the Legal Implications of Statelessness and ensuring Rights and Protections for Apatride Individuals.

13. UNESCO :

- 1- Protecting Cultural Heritage in Conflict Zones: Strategies to prevent the destruction of cultural sites during armed conflicts.
- 2- Sustainable Tourism and the Preservation of World Heritage Sites: Balancing economic benefits with conservation efforts
- 3- Συζητώντας την επιστροφή υφαρπαγμένων ιστορικών τεχνουργμάτων στις χώρες προέλευσής τους.

